



# 陣見山

夢と笑顔と「ありがとう」があふれる松久小学校

平成31年4月22日

第2号

## 平成最後の始業式・入学式

4月8日（月）満開の桜に迎えられて25名の1年生が入学しました。1時間ほどの式でしたが、子供たちは最後まで姿勢を崩すことなくがんばっていました。

また、呼名のところでは、しっかりと返事もできていました。とても頼もしい1年生です。児童を代表して6年生が入学式に参加し、「お祝いの言葉」をしっかりと伝えることができました。



6年生からお祝いの言葉

## 新任式・始業式

今年度着任した教職員が自己紹介（新任式）



新任式に引き続いて行われた始業式では、校長より以下の講話を行いました。



- 1 「夢と笑顔と『ありがとう』があふれる松久小学校」に取り組んで、今年で3年目になる。今年を総仕上げの年に位置付け、児童と教職員が一体となって取り組んでいきましょう。
- 2 「松久小3つの大事」が習慣化されるよう継続して取り組んでいきましょう。
- 3 「松久小3つのき」をもっともっとたくましく育てていきましょう。





真剣に問題に取り組む5年生

# 学力・学習状況調査

4月11日（木）には、埼玉県学力・学習状況調査（4～6年生対象）、4月18日（木）には全国学力・学習状況調査（6年生対象）が実施されました。

本校では昨年度、国語と算数を中心に学力向上の研究に取り組んできました。その成果が、テストの数値や子供たちの学ぶ姿に表れてきました。今回の学力・学習状況調査の結果（7月～8月）を分析し、さらなる学力向上へ反映させていきます。

## 離任式

4月12日（金）、離任式を行い、黒澤 寿重 教諭、川田 瞳 教諭にお越しいただきました。黒澤教諭には本校に8年間勤務していただきました。すこやか学級担任や図書館主任、書写主任として、児童の読書活動の推進や硬筆、書きぞめ指導に力を注いで



いただきました。川田教諭には本校に1年間勤務していただき、なかよし1組担任、学校ファームや掲示教育に力を発揮していただきました。また、業務の都合で離任式にはお越しいただけませんでした。小林 孝行 教諭には教務主任として本校の学力向上を力強く推進していただくとともに、学校安全や PTA 担当としても御活躍いただきました。大変お世話になりました。

## 1年生を迎える会

名の1年生をみんなで温かく迎える会ができました。1年生にはゆっくりゆっくりでいいですから、学校生活に慣れて、様々な行事や学習等に力いっぱい取り組めるようになってほしいと思います。まずは健康で毎日登校できることからがんばってください。

4月15日（月）、児童会が中心となり、1年生を迎える会を開催しました。代表委員からの歓迎の言葉や全校児童による「〇×ゲーム」、2年生からのプレゼントなど、25



花のアーチをくぐって



2年生からプレゼント！

1年生からお礼の言葉

### 【お願い】

毎週水曜日と毎月21日（ふれあいデー）は定時退勤（午後4時45分）とさせていただきます。よろしく願います。

